

Alexander Kauz

Kandidatur für den Parteivorstand

Landesverband Baden-Württemberg



Liebe Genossinnen, liebe Genossen,

Mit Unterstützung meines Landesverbandes kandidiere ich in den Parteivorstand. Wir Linke haben das Potential, 2025 wieder mit einer Fraktion in den Bundestag einzuziehen. Davon bin ich fest überzeugt.

Ich möchte die neuen Vorsitzenden unterstützen und die Partei stabilisieren. 2005 war ich in die PDS eingetreten, damit sich endlich eine sozialistische Kraft auf Dauer in Deutschland etabliert. Dieses Ziel gebe ich nicht auf!

Als ehemaliges Mitglied im Präsidium des Bundesausschusses kenne ich unsere Partei gut. Im Europawahlkampf (Platz 8 der Bundesliste) lernte ich ergänzend intensiv, sich in der Debatte unseren politischen Gegner zu stellen.

Die anderen Parteien liefern sich ein erbärmliches Spiel auf dem Rücken von Geflüchteten, Migrantinnen und Bezieherinnen von Bürgergeld. Sie lösen nicht die Probleme, sie polarisieren, rüsten gnadenlos auf und sprechen von „Kanonen statt Butter“.

Wir werden gebraucht gegen soziale Spaltung, den Rechtsruck und Kriege auf dieser Welt. Aus diesem Grunde wird es mit mir keine Zustimmung für jegliche Waffen- und Rüstungsexporte, egal wohin, geben.

Die Unwetterkatastrophen zeigen, wir haben keine Zeit mehr für ein grüngefärbtes Weiter so. Der Kapitalismus hat die Erde an die Wand gefahren. Es braucht andere Wege des Wirtschaftens und Ressourcenmanagement. Diesen Transformationsprozess können wir zusammen mit Gewerkschaften und Klimaschützern lösen.

Lasst uns mutiger, wieder frecher werden und uns auf die zentralen Themen fokussieren, welche den Menschen unter den Nägeln brennen. Wir müssen Haltung zeigen. Ich weiß, dass in unserer Partei unterschiedliche Lösungsansätze existieren. Bündeln wir diese, können wir die Leute im Land zurückgewinnen.

Wir haben wunderbare, kampfbereite Genoss*innen in unserer Partei. Gemeinsam mit Euch möchte ich mich der Verantwortung stellen, um die skizzierten Aufgaben voranzutreiben und zu lösen.

Ich freue mich darauf und bitte um Eure Unterstützung.